

ABSTRAK

Nama : Muhammad Ridwan
Nim : 11243105008
Judul : **Penggunaan Simbol Batasan Usia Menonton Televisi Terhadap Sikap Khalayak Masyarakat Kelurahan Minas Jaya Kecamatan Minas**

Maraknya fenomena tindakan kekerasan yang dilakukan anak-anak menjadi salah satu bukti televisi dapat membentuk perilaku khalayaknya. Perubahan pendapat dapat menghasilkan perubahan sikap, dan ini sangat tergantung dari ada atau tidak ada gangguan yang di peroleh dari objek sikap. Berdasarkan dari definisi tersebut dapat di simpulkan pada simbol yang tertera di televisi sebagai batasan usia menonton televisi seperti BO (Bimbingan orang tua), SU (Semua umur), R (Remaja), D (Dewasa) yang secara intensif ditampilkan di layar televisi dapat mempengaruhi sikap khalayak sesuai dengan penggolongan batasan usia menonton televisi. Permasalahan dalam penelitian ini adalah sejauh mana penggunaan simbol batasan usia menonton televisi terhadap sikap khalayak masyarakat Kelurahan Minas Jaya Kecamatan Minas. Tujuan penelitian untuk mengetahui penggunaan simbol batasan usia menonton televisi terhadap sikap khalayak Masyarakat Kelurahan Minas Jaya Kecamatan Minas. Teori dalam penelitian ini adalah SOR (Stimulus Organism Respon). Metodologi penelitian mencakup populasi 2.646 (KK) dengan sampel 96 (KK). Teknik pengambilan data menggunakan observasi, angket dan dokumentasi. Adapun teknik analisis data menggunakan deskriptif kuantitatif. Simbol Batasan Usia Menonton Televisi memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap tingkat kesadaran kalayak Masyarakat dengan nilai $t_{hitung} 4,933 > t_{tabel} 1,665$, sehingga penggunaan Simbol Batasan Usia Menonton Televisi berpengaruh dalam meningkatkan kesadaran Masyarakat. Nilai *konstanta* sebesar 7,085, yang berarti apabila tidak ada Simbol Batasan Usia Menonton Televisi maka tingkat kesadaran khalayak Masyarakat sebesar 7,085. *koefisien regresi* Simbol Batasan Usia Menonton Televisi sebesar 1,311, yang berarti jika Penggunaan Simbol Batasan Usia Menonton Televisi mengalami kenaikan sebesar 1 maka tingkat kesadaran khalayak masyarakat mengalami peningkatan sebesar 1,311.

Kata Kunci : Simbol, Sikap khalayak masyarakat

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
 2. Diarangi mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

